"Roggwiler" Ausgabe Dezember 2019



Liebe Roggwilerinnen und Roggwiler

Ständeratspräsident!

Vor wenigen Tagen wurde Hans Stöckli zum Ständeratspräsidenten gewählt. Eine hohe Ehre für den Kanton Bern. Aber keine Selbstverständlichkeit. Denn Hans musste vorher die Wiederwahl in den Ständerat schaffen. Und die ist ihm mit Bravour gelungen. Sowohl im 1. als auch im 2. Wahlgang schaffte er das beste Resultat. Dies auch dank uns Roggwilerinnen und Roggwilern. Immerhin haben ihm im 2. Wahlgang 462 Roggwilerinnen und Roggwiler ihre Stimme gegeben. Dafür dankt die SP Roggwil ganz herzlich! Wir gratulieren Hans Stöckli zum hohen Amt, wünschen ihm bei der Ausübung alles Gute, viel Erfolg und das nötige Augenmass.

Lidl Logistik-Center

Mit grossem Interesse hat die SP Roggwil von den Plänen für ein Lidl-Verteilzentrum auf dem Gugelmann-Areal in unserem Dorf Kenntnis genommen. Wir beurteilen das als grosse Chance, auf diesem riesigen, dafür sicher geeigneten Areal eine neue Nutzung und insbesondere Arbeitsplätze zu schaffen. Der Vorstand der SP Roggwil steht dem Vorhaben durchaus positiv gegenüber. Wir werden uns im Verlaufe der Arbeiten näher damit befassen und uns gerne um ein gutes Gelingen bemühen.

Wir bedanken uns bei allen, die die SP Roggwil und unser Dorf in den vergangenen 12 Monaten in irgendeiner Weise unterstützt und vorangebracht haben. Den Mitgliedern in den Behörden, den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern, unseren Parteimitgliedern.

Ihnen, liebe Roggwilerinnen und Roggwiler wünschen wir von Herzen eine besinnliche Feiertagszeit, schöne Festtage und ein gutes neues Jahr!

Freundliche Grüsse SP Roggwil